

Lectura Fácil Euskadi ayudará a las personas con Síndrome de Down

La iniciativa firma cinco convenios con distintas entidades para "difundir, implantar y desarrollar" la lectura fácil

BILBAO. Lectura Fácil-Irakurketa Erraza ayudará a facilitar la lectura a los personas por Síndrome de Down en el País Vasco gracias a un convenio firmado con la Asociación de Síndrome de Down del País Vasco, que pretende impulsar la integración social del colectivo. Este es el quinto acuerdo suscrito por Lectura Fácil Euskadi con distintas entidades vascas desde su puesta en marcha hace cinco meses.

Los convenios conllevarán el desarrollo de "actividades de todo tipo" para facilitar el acceso a la lectura de personas con síndrome de Down, la organización de encuentros, mesas redondas, acciones de formación o jornadas en torno a la concienciación, así como la difusión de la Lectura Fácil, adaptaciones a Lectura Fácil de textos de distinta naturaleza, así como la realización de estudios e informes.

La Lectura Fácil pretende acercar la lectura a personas con dificultades lectoras o de comprensión. Según la iniciativa, entre el 30 por ciento de población que se puede ver afectada por los problemas de comprensión y que "ve limitado su acceso a la lectura como placer y como derecho", como pueden ser las personas con discapacidad intelectual.

Uno de los objetivos de esta iniciativa, surgida el pasado mes de septiembre, es la de "difundir, implantar y desarrollar" el concepto de Lectura Fácil (LF) en la Comunidad autónoma vasca mediante la creación de una red de entidades colaboradoras que, según sus impulsores, "empieza a verse cumplido" con la rúbrica de estos cinco acuerdos.

Las entidades con las que Lectura Fácil ha establecido convenios con los colectivos a los que se dirige su actividad, y otros "que puedan compartir los principios de la 'democracia lectora' e integración social a través de la lectura", principios que "se pueden desarrollar gracias a los materiales en este formato", aún desconocido y poco desarrollado en Euskadi.

Tras Dislebi (Asociación de Dislexia de Euskadi), Zerbikas Fundazioa/Fundación EDEX, Down Araba o la propia entidad pionera en España en este ámbito, la ALF (Asociación Lectura Fácil) en Cataluña, esta pasada semana, Lectura Fácil ha cerrado un nuevo convenio con la Fundación Síndrome de Down del País Vasco (FSDPV).

Para lectura Fácil, los convenios firmados con Down Araba y la FSDPV contribuyen a su compromiso por "compartir la difusión de los materiales y actividades en torno a la LF entre las personas a las cuales estas entidades se dirigen", así como en la colaboración y asesoramiento de Lectura Fácil Euskadi en la producción de nuevos materiales.

Dado que tanto las entidades firmantes como Lectura Fácil comparten objetivos como "favorecer la inclusión y fomentar los materiales destinados a personas con dificultades lectoras", estos acuerdos establecerán "el entorno de referencia para desarrollar actividades de interés mutuo y promover la integración de las personas en riesgo de inclusión social".

Fuentes de Lectura Fácil Euskadi-Irakurketa Erraza han manifestado a Europa Press que prevé cerrar acuerdos similares con otras entidades del ámbito de la inmigración, la tercera edad, la discapacidad, y han mostrado su confianza en lograr la implicación de instituciones como Gobierno vasco, Diputaciones, Ararteko y Ayuntamientos "en la promoción y apuesta por el desarrollo de iniciativas que permitan hacer llegar la Lectura Fácil a las bibliotecas, las administraciones públicas, el ámbito educativo". "Para ello, es también fundamental el papel de las editoriales, las librerías o los propios escritores", han precisado.